
ASSEMBLEE GENERALE DU 15/09/09 

 
Ordre du jour  
 

-  Fonctionnement :  
 

o Nombre d’adhérents à ce jour : 68 cotisations payées.  
� Il est rappelé la nécessité  de l’implication de chaque 

adhérent lors des permanences afin d’assurer un bon 
fonctionnement de l’association  =  bénévolat 

• permanence : 2 adhérents + 1 membre du 
bureau. Le tableau des permanences va être 
établi pour septembre à mars 2010. 

. 
 

° Trésorerie : Solde 2009 : 477 € prévisionnel de fin d’année 
 

-  Producteurs :  
o Philippe Chorier : éleveur de porcs en plein air de race 

Gascon (noir, race menacée, rustique) 
 

Il proposera début novembre des colis  en 4 ou 6 kg, à confirmer : en 
plus saucisson et pâté à la demande.  
Commande prévue le 20/10/09. 
Pour une livraison le mardi, la découpe s’effectue le vendredi, donc la 
viande peut être conservée fraîche jusqu’au vendredi de la même 
semaine, passée ce délai elle doit être congelée.  
Référente : Sylvie d’Alessandro. 
 

Visite de son exploitation le  samedi 10 octobre à 10 h 30  
suivie de la visite à 14 h 

des vignobles d’Anne Deplaude,  tous deux étant implantés sur Tartaras 
 

Le repas sera tiré du sac 
 
 
Difficulté évoquée par plusieurs producteurs : fermeture prévue dans un délai 
proche de l’abattoir de la Talaudière pour le petit bétail. 
Proposition : élaborer un courrier type en lien avec les autres AMAP Loire 
adressé aux maires pour faire valoir un abattoir de proximité, voire avec le 
label bio. 
 
 ° Alexandre Teyssier : Producteur de viande de veau et bœuf 
Sa conversion en bio est maintenant effective, ses prix vont par conséquent 
augmenter. 
 

Visite de son exploitation le dimanche 27/09/09 à 14 h 



 
 
 ° Retour sur les questionnaires : 20 réponses 
Quelques insatisfactions sont remontées et ont été transmises aux producteurs 
en réunion de bureau.  Ce qui ressort c’est un besoin de mieux communiquer 
sur les contraintes des producteurs. Le bureau va réfléchir à de nouveaux 
outils. 
Les retours sont surtout une satisfaction des produits et du fonctionnement de 
l’AMAP. 
 
 ° La société « Peau Ethique » (habits en coton bio) sera réinvitée pour 
une distribution en fin d’année. 
 
 ° Renouvellement du bureau : 
Elisabeth Gilibert quitte le bureau. Nous en profitons pour la remercier de son 
investissement, de sa disponibilité et bonne humeur. 
Philippe Dell’aiera devient le référent d’Agnès Dubois. 
 
Nous remercions également les personnes qui rentrent au bureau : 

- Evelyne Taillepierre 
- Caroline Colas-Mounier  
- David Colas-Mounier 
- Sylvie d’Alessandro 

 

Réunion de bureau le jeudi 24/09/09 pour la répartition des rôles 
Chez Murielle Brugière 

 


